

AL MENOS 10 BANDAS SON DE ALTA PELIGROSIDAD

5 mil pandillas, al servicio del narco

Se “contratan” como brazos ejecutores de carteles; en Juárez hay 1,500 grupos

POR AURORA VEGA

La **Procuraduría General de la República (PGR)** ha ubicado más de cinco mil bandas delictivas que se han “contratado” para servir como brazos ejecutores de los carteles de Sinaloa, del Golfo, de Juárez y de Tijuana, así como de *La Familia Michoacana* y los hermanos Beltrán Leyva.

Un informe de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) indica que las pandillas mexicanas han cambiado sus estructuras para ejercer su dominio y poder con mayor violencia, recibiendo influencia directa de bandas criminales de Centroamérica como son la *Mara Salvatrucha* y la *Mexican Mafia* de Estados Unidos.

El documento identifica al menos una decena de estos grupos juveniles como altamente peligrosos por la violencia con la que operan. Menciona en particular el caso de Ciudad Juá-

rez, Chihuahua, donde se calcula que alrededor de mil 500 pandillas de jóvenes de entre 14 y 25 años de edad se han asociado con diversas organizaciones criminales. Es el caso de *La Línea*, que pertenece al cártel de Juárez, quien ha agrupado a bandas delictivas conocidas como *Los Aztecas*, *Pura Raza Mexicana* y *Los Linceos*.

Además, la **PGR** señala a las pandillas *Artistas Asesinos* y *Los Mexicanos* como parte del grupo denominado *Gente Nueva*, sicarios que sirven al cártel de Sinaloa.

A sueldo.
20 mil jóvenes forman parte de bandas que se alquilan como sicarios.

